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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Si'. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 99 /2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, INDICAR ao Ilmo. Sr. Deputado Federal Bacelar, solicitar o 

apoio para aquisição de 30 caixas d'água para os moradores do município de 

Paulo Afonso. Considerando; 

Que e notório que muitas famílias em nossa cidade enfrentam dificuldades 

relacionadas ao abastecimento de água potável especialmente em áreas onde 

o acesso à infraestrutura adequada é limitado. Como representante dos 

interesses da população local, tenho sido procurada por diversos cidadãos que 

manifestam preocupação com a qualidade e regularidade do fornecimento de 

agua em suas residências. 

Diante dessa realidade, e reconhecendo a relevância de assegurar o 

acesso universal e equitativo à água, gostaria de solicitar o apoio do Deputado 

para a aquisição e instalação de 30 caixas d'água destinadas as famIllas mais 

necessitadas de nossa cidade. Essas caixas d'água não apenas garantirão um 

suprimento adequado de água potável, mas também contribuirão 

significativamente para a melhoria das condições de vida e saúde dos 

beneficiados. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Ciente do compromisso do Deputado com as causas sociais e a promoção 

do bem-estar da população, confio que o apoio para esta iniciativa será 

fundamental para atender as necessidades imediatas das famílias. 

Assim sendo, sacão encarecidamente que o Deputado considere 

favoravelmente esta indicação e que tome as medidas necessárias para viabilizar 

a aquisição e distribuição das caixas d'água mencionadas. Ceda da sensibilidade 

e da responsabilidade do Deputado com os Interesses da comunidade, estou à 

disposição para colaborar e contribuir para o sucesso desta importante iniciativa. 

Agradeço antecipadamente pelo apoio e pela atenção dedicada a esta 

solicitação. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões em 18 de junho de 2024. 

Evailàd Gorwalvo 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 10Q12024. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, INDICAR ao Ilmo. Sr. Deputado Federal saceiar, perfuração 

de Poço Artesiano no Povoado Nambebe. Considerando; 

Que de conhecimento público, que os moradores deste povoado têm 

enfrentado dificuldades relacionadas ao abastecimento de água potável de 

qualidade. As fontes de água disponiveis atualmente não têm sido suficientes 

para suprir as necessidades básicas da população, prejudicando assim a 

qualidade de vida e o bem-estar dos residentes. 

Portanto, com base nas reivindicações dos cidadãos e considerando a 

Importância do acesso regular à água potável para a saúde e e desenvolvimento 

local, sugiro encarecidamente a implantação de um poço artesiano rio povoado 

Nambebe. Este poço não apenas garantirá o acesso continuo e seguro e. água 

para consumo humano, mas também contribuirá para a promoção da dignidade 

e da qualidade de vida dos moradores locais. 

Destaco que a Instalação de um poço artesiano é uma medida essencial e 

urgente, que não sã resolverá problemas imediatos de abastecimento, mas 

também representará um Investimento significativo em infraestnilora básica para 

a comunidade, alinhando-se aos principias de sustentabilidade e 

responsabilidade socioambiental. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 
Agradeço antecipadamente sua atenção e apoio nesta importante questão. 

Substanciada pelos fatos narrados pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 113 de junho de 2024. 
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CÂMARA MUNICWAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Eximo. Sr. Presidente da Cântara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO N°. 10112024. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, INDICAR ao Ilmo. Er. Deputado Estadual Luciano Araújo, 
solicitar o apeio para aguisiçáo de 20 caixas d'água para os moradores do 

município de Paulo Afonso. Considerando; 

Que é notório que muitas familias em nossa cidade enfrentam dificuldades 

relacionadas ao abastecimento de água potável, especialmente em áreas onde 

o acesso à nfraestrutura adequada é limitado. Como representante dos 

interesses da população local, tenho sido procurada por diversos cidadãos que 

manifestam preocupação com a qualidade e regularidade do fornecimento de 

água em suas residências. 

Diante dessa realidade, e reconhecendo a relevância de assegurar o 

acesso universal e equitativo à água, gostaria de solicitar o apoio do Deputado 

para a aquisição e instalação de 20 caixas d'água destinadas às famllias mais 

necessitadas de nossa cidade. Essas caixas d'água não apenas garantirão um 

suprimento adequado de água potável, mas também contribuirão 

significativamente para a melhoria das condições de vida e saúde dos 

beneficiados. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Ciente do compromisso do Deputado com as causas sociais e a promoção 

do bem-estar da população, confio que o apoio para esta iniciafiva será 

fundamental para atenderás necessidades imediatas das farrillias. 

Assim sendo, solicito encarecidamente que o Deputado considere 

favoravelmente esta indicação e que tome as medidas necessárias para viabilizar 

a aquisição e distdbuição das caixas d'água mencionadas. Certa da sensibilidade 

e da responsabilidade do Deputado com os interesses da comunidade, estou 

disposição para colaborar e contribuir para o sucesso desta importante iniciativa. 

Agradeço antecipadamente pelo apoio e pela atenção dedicada a esta 

sollcitação. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação, 

Sala das Sessões, em IS de Junho de 2024. 

EvWiilatGo çalves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

INDICAÇÃO nr. 102/ 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, INDICAR ao limo. Sr. Deputado Estadual Luciano Araújo, 

perfuração de PocoArtesiano na Povoado Nambebe. Considerando; 

Que é de conhecimento público, que os moradores deste povoado têm 

enfrentado dificuldades relacionadas ao abastecimento de água potável de 

qualidade. As fontes de água disponíveis atualmente não têm sido suficientes 

para suprir as necessidades básicas da população, prejudicando assim 

qualidade de vida e o bem-estar dos residentes. 

Portanto, com base nas reivindicações dos cidadãos e considerando a 

Importância do acesso regular à água potável para a saúde e o desenvolvimento 

local, sugiro encarecidamente a implantação de um poço artesiano no povoado 

Nambébe. Este poço não apenas garantirá o acesso continuo e seguro á água 

para consumo humano, mas também contribuirá para a promoção da dignidade 

e da qualidade de vida dos moradores locais. 

Destaco que a instalação de um poço artesiano é uma medida essencial e 

urgente, que não só resolverá problemas imediatos de abastecimento, mas 

também representará um investimento significativo em infraestrutura básica para 

a comunidade, alinhando-se aos princípios de sustentabilldade e 

responsabilidade socioambiental. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

—Estado da Bahia — 
Agradeço antecipadamente sua atenção e apoio nesta importante questão. 

Substanciaria pelos fatos narradas, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2024. 

EvaIFdGo çalves 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
INDICAÇÃO N°. 1 03 2024. 

A Vereadora que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, INDICAR ao limo. Sr. Deputado Estadual Luciano Araújo, 

aquisição de 10 kits de futebol completos, cada um contendo uniforme completo 

(camisa, shorts e meias), a serem distribuídas estrategicamente entre escolas, 

clubes esportivos e projetos comunitádos locais. 

Como representante atenta às necessidades e aspirações de nossa 

juventude, tenho observado de perlo a importância de oferecer oportunidades 

estruturadas para o desenvolvimento flsico, mental e social de nossos jovens. O 

esporte, especialmente o futebol, não ê apenas uma forma de atividade física, 

mas também uma poderosa ferramenta educativa que promove valores 

fundamentais como trabalho em equipe, disciplina, respeito mútuo e liderança. 

Em Paulo Afonso, como em multas comunidades, enfrentamos desafios 

comuns relacionados à ociosidade juvenil e à falta de acesso a atividades 

construtivas durante os periodos fora da escola Os kits de futebol não só 

proporcionarão aos jovens uma saudável salda para sua energia e entusiasmo, 

mas também os engajarão em atividades positivas que fortalecem sua 

autoesfima e promovem a Inclusão social. 

Acredito firmemente que investir na juventude é investir no fubdro de nossa 

cidade. Ao apoiar este projeto, Vossa Excelência estará não apenas 

proporcionando lazer e esporte aos jovens pauloafonsinos, mas também 

contribuindo para a formação de cidadãos mais responsáveis, resilientes e 

conectados com sua comunidade. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Portanto, solicito encarecidamente seu apoio para viabilizar a aquisição 

dos 10 kits de futebol mencionados. Estamos preparados para colaborar 

ativamente em todas as fases deste processo, assegurando sua implementação 

eficaz e transparente. Além disso, comprometemo-nos a prestar contas 

detalhadas sobre a distribuição e impacto dos kits, garantindo que cada recurso 

investido seja maximizado em beneficio dos jovens de nossa cidade. 

Agradeço profundamente pela atenção dispensada a esta solicitação e 

pelo compromisso com as causas sociais e educacionais de nossa comunidade. 

Esperamos sinceramente uma resposta positiva e a opodunidade de 

trabalharmos juntos pelo bem-estar e desenvolvimento Integral dos jovens de 

Paulo Afonso. 

Agradeço antecipadamente sua atenção e apoio nesta importante questão. 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2024. 

Ev 	Go çalves 	1'8 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 
INDICAÇÃO N0.1114.1 2024. 

A Vereadora que a presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental, INDICAR ao Ilmo. Sr. Deputado Federal Bacelar, aquisição de 20 

kits de futebol completos, cada um contendo uniforme completo (camisa, shorts 

e meias), a serem distdbuglos estrategicamente entre escolas, clubes esportivos 

e projetos comunitários locais. 

Como representante atenta às necessidades e aspirages de nossa 

juventude, tenho observado de perto a Importãncia de oferecer oportunidades 

estruturadas para o desenvolvimento físico, mental e social de nossos jovens. O 

esporte, especialmente o futebol, não é apenas uma forma de atividade flsica, 

mas também uma poderosa ferramenta educativa que promove valores 

fundamentais como trabalho em equipe, disciplina, respeito mútuo e liderança. 

Em Paulo Afonso, como em multas comunidades, enfrentamos desafios 

comuns relacionados à ociosidade juvenil e á falta de acesso a atividades 

construtivas durante os periodos fora da esguia. Os kits de futebol não só 

proporcionarão aos jovens uma saudável sarda para sua energia e entusiasmo, 

mas também os engajarão em atividades positivas que fortalecem sua 

autoestima e promovem a inclusão social. 

Acredito firmemente que Investir na juventude e investir no futuro de nossa 

cidade. Ao apoiar este projeto, Vossa Excelência estará não apenas 

proporcionando lazer e esporte aos jovens pauloafonsines, mas lambem 

contribuindo para a formação de cidadãos mais responsáveis, resilientes e 

conectados com sua comunidade. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

Portanto, solicito encarecidamente seu apoio para viabilizar a aquisição 

dos 20 kits de futebol mencionados. Estamos preparados para colaborar 

ativamente .em todas as fases deste processo, assegurando sua implementação 

eficaz e transparente. Alem disso, comprometemo-nos a prestar contas 

detalhadas sobre a distribuição e impacto dos kits, garantindo que cada recurso 

investido seja maximizado em beneficio dos jovens de nossa cidade. 

Agradeço profundamente pela atenção dispensada a esta solicitação e 

pelo compromisso com as causas sociais e educacionais de nossa comunidade 

Esperamos sinceramente uma resposta positiva e a oportunidade de 

trabalharmos juntos pelo bem-estar e desenvolvimento integral dos jovens de 

Paulo Afonso. 

Agradeço antecipadamente sua atenção e apoio nesta importante questão. 

Substanciada pelos fatos narrados, Pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 18 de junho de 2024. 
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